

APROBACIÓN DEL EXAMEN DE AUDICIÓN PARA RECIÉN NACIDOS

¡Su bebé Aprobó el Primer Examen de Audición!

Los resultados del examen de audición indican que su bebé puede oír con ambos oídos en este momento.

Nombre del bebé: _____

Fecha: _____ **Método de Examen** (marque uno): **OAE** **ABR**

¿Cómo examinamos nosotros la Audición de su bebé?

El examen sólo duró unos minutos, probablemente mientras el bebé dormía. Se reprodujeron sonidos suaves a través de auriculares especialmente diseñados para bebés. Las respuestas de su bebé al sonido se midieron automáticamente mediante Emisiones Otoacústicas (OAE) o Respuesta Auditiva del Tronco Encefálico (ABR).

Los métodos del examen actuales son muy fiables y sencillos. Es raro que un bebé con pérdida auditiva pase inadvertido.

El examen sugiere que su bebé ahora está oyendo. Sin embargo, una pequeña cantidad de bebés que aprueban el examen de audición para recién nacidos pueden desarrollar una pérdida auditiva más adelante en su vida.

¿Por qué hacerle pruebas a un bebé?

La pérdida auditiva puede ser invisible. Ahora, la tecnología permite detectar la pérdida de la audición en los primeros días de vida de un bebé.

Los primeros meses y años de la vida de un niño son muy importantes para desarrollar las habilidades de comunicación. Un bebé que tiene pérdida de audición o sordera puede tener dificultades para desarrollar habilidades lingüísticas normales o puede que no le vaya bien en la escuela. Por eso es importante identificar la pérdida tempranamente y brindar servicios especiales al bebé y a la familia.

¿Cuántos bebés tienen pérdida auditiva?

La pérdida auditiva grave se presenta en aproximadamente 2 a 4 de cada 1000 bebés. Alrededor del 50% de los bebés con pérdida auditiva no presentan señales o factores de



riesgo conocidos, como enfermedades graves o antecedentes familiares de sordera. Algunos bebés pueden desarrollar pérdida de audición más adelante en su vida debido a infecciones de oído repetidas, meningitis, lesiones en la cabeza u otras condiciones médicas. Algunas veces los bebés pierden la audición y nunca se sabe la razón.

Hable con el médico de su bebé si usted tiene alguna pregunta o inquietud. La razón principal para evaluar la audición de un niño, independientemente de cualquier resultado de prueba anterior, es la preocupación de sus cuidadores. Usted conoce mejor a su hijo.

¿Qué sigue para el bebé?

Es necesario revisar la audición del bebé a medida que su bebe crece. El Examen de Audición para Recién Nacidos es el primer paso para observar el progreso de la audición, el habla y el lenguaje de su bebé. Es importante prestar atención a cómo se desarrollan el lenguaje y el habla de su bebé.

La información sobre “Etapas de la Audición y el Habla según la Edad” en este folleto enumera algunas de las cosas que la mayoría de los bebés harán a diferentes edades. A medida que su bebé crece, usted puede comparar sus acciones y su habla con la lista. Si tiene alguna inquietud sobre la audición de su bebé, comuníquese con su médico o proveedor de atención médica de inmediato.

Etapas de la Audición y el Habla según la edad

Edad	Etapas de la Audición y el Habla
Desde el nacimiento hasta los 3 meses	<ul style="list-style-type: none"> » Se tranquiliza ante voces o sonidos familiares. » Reacciona a sonidos fuertes, el bebé se sobresalta, parpadea, deja de succionar, llora o se despierta. » Hace sonidos suaves cuando está despierto, el bebé gorjea.
3 a 6 meses	<ul style="list-style-type: none"> » Gira los ojos o la cabeza hacia sonidos, voces, juguetes que hacen ruido o ladridos de perros. » Comienza a emitir sonidos parecidos al habla, como “ga”, “ooh”, “ba” y sonidos p, b, m. » Reacciona a un cambio en su tono de voz.

Edad	Etapas de la Audición y el Habla
6 a 9 meses	<ul style="list-style-type: none"> » Responde a su propio nombre y mira cuando se le llama » Entiende palabras sencillas: "no", "adiós", "jugo". » Balbuceos, "da da da", "ma ma ma", "ba ba ba"
9 a 12 meses	<ul style="list-style-type: none"> » Responde tanto a sonidos suaves como fuertes. » Repite palabras individuales e imita sonidos de animales. » Señala sus juguetes o comidas favoritas cuando se le pregunta.
12 a 18 meses	<ul style="list-style-type: none"> » Utiliza 10 o más palabras » Sigue instrucciones habladas sencillas, como "trae la pelota". » Señala personas, partes del cuerpo o juguetes cuando se le pide. » Salta al ritmo de la música
18 a 24 meses	<ul style="list-style-type: none"> » Utiliza 20 o más palabras » Combina 2 o más palabras, "más jugo", "¿qué es eso?" » Utiliza muchos sonidos consonánticos diferentes al comienzo de las palabras, b, g, m » Escucha historias y canciones sencillas.
2 a 3 años	<ul style="list-style-type: none"> » Utiliza oraciones de 2-3 palabras » A los 2 años, las personas pueden entender lo que dice el niño algunas veces (25%-50%) » A los 3 años, las personas pueden entender lo que dice el niño la mayor parte del tiempo (50%-75%) » Sigue instrucciones de dos pasos: "toma la pelota y ponla sobre la mesa".

La audición se puede evaluar a cualquier edad.

El objetivo del Programa de Examen de Audición para Recién Nacidos (NHSP) de California es identificar a los bebés con pérdida auditiva y vincularlos con servicios a



los seis meses de edad. El NHSP tiene Centros de Coordinación Auditiva que trabajan con familias, proveedores de atención médica y hospitales para garantizar que los niños reciban los servicios necesarios.

El NHSP recopila información sobre los exámenes de audición de su bebé según la Sección 124119 del Código de Salud y Seguridad. Los Centros de Coordinación Auditivos pueden usar esta información para ayudarlo a usted y a su bebé a obtener los servicios que usted pueda necesitar. Es posible que el Centro de Coordinación Auditiva se comunique con usted acerca de los servicios de seguimiento.

Para más información:

- » Llame gratis al 1-877-388-5301 o visítenos en la web en www.dhcs.ca.gov/services/nhsp